

## Polisi RW Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Sambangi Warga untuk Tingkatkan Keamanan Lingkungan

Sukabumi - [PARAKANSALAK.WARTABHAYANGKARA.COM](http://PARAKANSALAK.WARTABHAYANGKARA.COM)

Oct 1, 2023 - 12:59



*Polisi RW Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Sambangi Warga untuk Tingkatkan Keamanan Lingkungan*

Parakansalak, 01 Oktober 2023 - Bripka Arry Bawono, seorang anggota kepolisian dari RW Polsek Parakansalak Polres Sukabumi, hari ini melakukan langkah proaktif dengan sambang warga dalam upaya menjalin silaturahmi yang erat dengan masyarakat sekitar. Selama kunjungannya, ia tidak hanya

berbincang santai dengan warga, tetapi juga memberikan himbauan penting terkait keamanan lingkungan.

Giat sambang yang dilakukan Bripka Arry Bawono adalah bagian dari upaya pihak kepolisian untuk menjaga ketertiban dan keamanan di lingkungan perumahan. Dalam pertemuan tersebut, Bripka Arry Bawono mengajak warga untuk bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban di sekitar wilayah mereka.

Salah satu fokus penting dari sambang ini adalah mengingatkan warga tentang bahaya kejahatan CURANMOR (Curat, Curas, Curanmor), yang saat ini bisa terjadi di mana saja. Bripka Arry Bawono memberikan tips dan saran kepada warga tentang bagaimana cara menjaga diri mereka dan lingkungan mereka dari potensi kejahatan tersebut.

Tindakan proaktif ini mendapat apresiasi positif dari masyarakat setempat, yang merasa dihargai dan didukung oleh kepolisian dalam upaya menjaga keamanan di lingkungan mereka. Semangat kerjasama antara warga dan pihak kepolisian diharapkan akan terus memperkuat rasa aman dan nyaman bagi seluruh warga Parakansalak.

Dengan adanya sambang silaturahmi seperti ini, diharapkan masyarakat akan semakin peduli terhadap keamanan lingkungan mereka sendiri dan lebih waspada terhadap potensi ancaman kejahatan. Selain itu, hal ini juga menciptakan hubungan yang lebih baik antara warga dan pihak kepolisian, yang bersama-sama berkomitmen untuk menjaga keamanan wilayah Parakansalak.